

El club de pádel de Ermua El Sartenazo disputará el Campeonato de España

El próximo viernes, los campeones de Euskadi de este club local (categoría Tercera), viajarán a Valencia para jugarse el Campeonato de España

AINHOA LASUEN

ERMUA. El club de pádel El Sartenazo, de Ermua, representará el próximo fin de semana a Euskadi en el Campeonato de España de Aficionados, que se disputará en Valencia. Se trata del único torneo nacional por equipos para deportistas aficionados de pádel.

Esta oportunidad se les presenta después de haber disputado los 16 partidos de este año en la Liga Oro, siendo campeones de Bizkaia de tercera categoría, en el Grupo A.

Posteriormente, disputaron en 'padelko.indoor' la clasificación, mediante un triangular en el que obtuvieron el Campeonato de Euskadi, que les ha dado el billete para acudir al Campeonato de España, representando a la comunidad autónoma. «El ir es un premio para nosotros, que empezamos con el club hace tres años», subrayan desde El Sartenazo.

En los últimos años el pádel se ha convertido en un deporte en auge en Ermua. El club El Sartenazo se creó en 2018 y, en este momento cuenta con cerca de 80 personas. «Comenzamos por reunirnos después de los partidos para tomar algo y de ese buen ambiente surgió el club», aclaran. «Además, desde el IMD nos ayudaron mucho para ponernos en marcha, para la disponibilidad de pistas, etc., y ahora, vemos que



Algunos de los componentes del club local de pádel El Sartenazo que acudirán al campeonato de España. E.C

es un deporte que tiene futuro, porque gusta a gente joven, mayor y de todo tipo. Es un deporte muy asequible», expresan.

En la actualidad, en la Liga de Bizkaia cuentan con dos equipos; uno que está peleando por subir a Primera categoría y otro que se mantiene en Tercera. Son entre 25 y 28 personas en cada equi-

«Solamente el ir a jugar el Campeonato de España es un premio para el club, que se fundó hace solo tres años», explican

po. Todos los fines de semana se juegan 5 partidos, es decir, acuden 10 jugadores «algo que nos viene bien porque al haber padres de familia y gente que trabaja algunos fines de semana nos lo repartimos y hacemos las parejas para compensar y poder disputar todos los partidos», explican dos de los responsables de la asociación, Miguel Ángel Álvarez y Roberto Sevillano.

Ambos se mostraban contentos con sus resultados, «ya que frente a Gipuzkoa y Álava, Bizkaia es la que más equipos ha sacado en esta liga alternativa del Covid. Y hemos estado jugando dos grupos de 18 equipos en la catego-

ría de Tercera».

Al Campeonato de España van prácticamente los mismos jugadores ermuarras que disputaron el Campeonato de Euskadi «salvo uno que no puede. Vamos 7 de Ermua y 3 de Mallabia», explican. Se muestran optimistas y dispuestos para batirse con los mejores de cada comunidad au-

Tienen como reto crear una Escuela de Pádel, «aunque es complicado encontrar entrenadores o entrenadoras», aclaran

tónoma que acudirán a la cita valenciana.

Allí disputarán sus eliminatorias, que comienzan el viernes, día 26 por la tarde. El campeonato se prolongará durante todo el fin de semana.

Actualmente, estando pendiente su suscripción a la Federación vizcaína, no podrán llevar el nombre de su club, pero han conseguido que el club de Derio les ceda esta posibilidad. «Es una pena, pero estamos pendientes de gestiones administrativas y figuraremos con el nombre de otro club al que agradecemos que nos ofrezca esta posibilidad», declaran, esperando solventar este obstáculo cuanto antes. «Hasta ahora habíamos hecho un club para andar por casa, pero como vemos que vamos avanzando también tenemos que avanzar en estos aspectos más burocráticos», manifiestan.

Mirando hacia el futuro uno de sus retos es el de conseguir crear una Escuela de pádel «aunque es muy complicado obtener entrenadores o entrenadoras tituladas, aunque de momento hemos conseguido uno y se dan algunas clases, pero también tenemos que tener claro que tenemos dos pistas y con esas limitaciones, hay que dejar horas para las personas usuarias», exponen. De momento hay 10 niños y niñas en ese germen de la Escuela local «y hasta solucionar el problema de entrenadores no podemos abrirlo a más», mencionan.

Viendo el auge de este deporte en la villa, los componentes del club local hacen un llamamiento también a la población femenina «porque hay mujeres, pero tienen menos disponibilidad horaria para disputar la competición y nos gustaría que hubiera más y reforzar el club», declaran.

Es por ello que mencionan que si alguna persona desea ponerse en contacto con este club local para informarse, puede solicitar su contacto en el hall del polideportivo municipal.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZTA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2	
Pan de limón con semillas...	20.30
Spencer	20.30
Way Down	20.30

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n	
Érase una vez en Euskadi	20.30

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*,
--

16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.
Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.
--

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.
--

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Sánchez Castaño (Julían Etxeberria, 7).
--

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zehar kalea, 2).
--

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Izpizua (Ibarkurutze kalea, 7).
